

「ならなぎ」 例会結果報告書

報告者： 玉尾 洋一

当番班長が作成すること

日時	2025年4月20日（日） 10時00分～15時00分	天候	くもり 時々晴	コース名： 飛火野フジコース	
参加者 計31名	1班 ：青木(茂)、青木(恵)、上森、菅根、辻、中谷、堀内(け)、 堀野、山田(一)、吉川、義田 (計 11名)				1班：堀野
その他 実習生 1名	2班 ：木邨、澤井、嶋村、武田、竹山、玉尾(洋)、中澤、古荘、 星田、森、山口、実習生 (計 12名)	リーダー			2班：玉尾(洋)
	3班 ：池田、北川、米田、嶋田、玉尾(ひ)、寺尾、中村(初)、 西本、山岡 (計 9名)				3班：玉尾(ひ)

(所感・雑感・反省点、など)

[1班]

- ・爽やかな天候で、飛火野の自然を満喫しました。市民だよりの下見を兼ねており、歩行距離が長くて大変でした。
- ・懸念した天候も持ち 咲き始めた藤を見る事ができた。 リーダーお疲れさまでした。
- ・案内ご苦労様でした。少し蒸し暑い日でしたが、綺麗なフジを見ることができいい一日を過ごすことができました。
- ・良い天気で暑いくらいでした。長い距離を歩きしんどかったけど、最後の春日大社の白藤の満開を見て甘い香りを嗅ぎ、うつとりし、疲れが吹き飛びました。良い1日をすごせました。リーダーさんは頑張っておられましたが、少し勉強不足だったかな？しみんだより頑張ってくださいね。
- ・天気良く、人が多かったが気持ちいい一日だった。昼は飛火野で食べたかったが、フジが綺麗で良かった。
- ・きょうは蒸し暑い中お疲れ様でした。案内場所が多く大変だったと思います。タブレットもつかい説明されていて良かったです。藤の花も綺麗でした。ありがとうございました。
- ・久しぶりの例会参加。堀野リーダーの優しい語り口に、ほっこりした気分で少し早めの飛火野のフジの花を愛でることができました。初耳の説明もいくつかあり、プラスでリーダーの次の説明シミュレーションのアドバイスを、皆さんで和気あいあいとされているのを聞いて、そちらもとても勉強になりました！午後からのコースは初めての場所もあり、とても充実した楽しい1日でした！！
- ・飛火野フジコースにふさわしく、紫や白の見事なフジの花を見る事ができ、嬉しかったです。
- ・長い道のり、リーダーさんにはお疲れ様でした。ありがとうございました。新しい班の皆様と楽しい一日を過ごす事ができました。
- ・自分でよく考えて話されておられました。ご苦労様です。
- ・芋畠のさらに奥を下がった所の自生のフジを初めて観察しました。驚きました。藤棚の綺麗なフジだけ見ていた時とはまるで違い、花の穂が多くつるも太くて巻きついた木を枯らしてしまうほどの生命力には圧倒されました。

[2班]

- ・4月中旬、大分暖かくなって、フジの花も見ごろとなって来ました。一足先に万葉植物園に下見をしたら、フジも満開とは行かないが、結構咲いていて、観賞出来るレベルになっている。4/22日に別サークルの案内を頼まれているので、これなら問題なさそうだ。良かった、良かった。
- ・気候がよくたくさん植物観察ができるよかったです。
- ・今日は爽やかなお天気でとても楽しく歩くことが出来ました。フジやヤエザクラ、アセビなど春の植物や自然の様子を観察出来、とても楽しかったです。リーダーさんありがとうございました。ヒョウモンエダシャクの幼虫やウラシマソウが観られて嬉しいです。
- ・たくさんのフジを見てよかったです!!アチラコチラにいっぱいあり、これからもまだ咲きそうで、楽しみです。奈良の九重桜も見えました!楽しい1日でした!
- ・色々な花を観ることが出来て良かったです。とくに野田藤が見事でした。

- ・今日は曇っていましたが歩いていると初夏のようでした。サクラは終わりましたがナラノヤエザクラをみることができました。久しぶりに飛火野コースを歩きフジの花が満開の所やたくさんの蕾を見て自然を満喫しました。
- ・薄曇りの中、西金堂前の、八重桜、南円堂の、たちばなの花、飛火野の藤など、花ざかり、春爛漫の一日だった。
- ・イモ畠の先のフジに出会えたのは久しぶり。来週は満開の景色が期待できそう。今日は和気あいあいとした雰囲気で楽しい1日でした。
- ・少々距離が長かったが気温が思ったより高くなかったので良かった。リーダーのポイントを押された案内は参考になった。フジも見られたし八重のサクラも見られて目的達成でした。
- ・コースが多少今までとは違うので、時間配分を心配しましたが、なんとか出来た様です。フジの開花状況が心配でしたが、市民だよりには満開に違いないと思いました。
- ・新緑とフジの奈良はやっぱり素敵です。ここ2,3週間、今日の案内を思い出しながら、歩いてみたいです。(実) 今日も楽しく歩くことができ、ありがとうございました。文化財だけでなく、自然にもめちゃ詳しいみなさん、憧れます。もっともっと知りたいと思いました。

【3班】

- ・藤の花から飛火野、春日大社まで盛りだくさんの例会となりました。天候にも恵まれ、快適に楽しむことができました。ありがとうございました。
- ・歩きごたえのあるコースでした。もう少し、ショートカットできればいいなと思いました。リーダーさん、大変わかりやすい説明をありがとうございました。久しぶりに、植物を和気あいあいと観察できて、楽しい例会でした。
- ・新しいメンバーで初めてのコース巡りでした。初めて話すメンバーもいましたがすんなりと入る事が出来ました。玉尾さんの説明で楽しい1日でした。
- ・心配した雨は降らず、暑さも無い、フジの花巡りに最適のコンディション。フジの花はやや早目かなあ~?と始めは感じましたが、芋畠から鹿苑裏まで足を伸ばし、素晴らしいフジを楽しめました。ひとみさんリーダーありがとうございました。
- ・飛火野のイレギュラーで違うルートの散策となりましたが、何年かぶりに鹿園裏のナギの木にあえました。リーダーの詳しい話を聞きつつ、様々なことを思い出した一日でした。
- ・飛火野を歩くのは久しぶりで良かったです。書きにくいため簡単にします
- ・今日は、暑くもなく気持ちの良い例会だった、藤の花がきれいに咲いていた。
- ・アセビが満開!ヒヨウモンエダシャクの幼虫がうようよ居た。カマツカは、まだ蕾。カナクギノキの花は終わりかけながら、黄土色を花を見ることができた。フジは一分咲き。来週の市民だよりが見頃だろう!

(特記事項・申送り事項・開花状況など)

フジが六分咲きで、またナラノヤエザクラ、ココノエザクラが綺麗だった。カラタチ、シキミ、カナクギノキなど終わりかけであったが、残ってくれていた。